
Ja da war ich sehr emotional.
Komisch, ich empfinde gerade immer in emotional schwierigen Phasen das Gefühl "rein" zu
schreiben.
Wenn ich überlege, dass ich jetzt so ca. 40 JAhre Texte verfasse,
dann kommt es mir vor, dass gerade meine Tiefs mich künstlerisch haben reifen lassen.
Wobei ich nicht finde,
dass man für andere reifen muss.


Lieben Dank für die Anregung

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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